

## Einsetzung einer Arbeitsgruppe zur Klärung von Selbstverständnis und Organisation der Arbeitsgemeinschaft Anschlussverbände im LJR

Beschluss der Vollversammlung des Landesjugendrings am  
19.11.2011

Der Vorstand richtet eine Arbeitsgruppe ein zur Klärung von Selbstverständnis und künftiger Organisation der Arbeitsgemeinschaft Anschlussverbände. Das Beratungsergebnis soll bis zur Herbstvollversammlung 2012 vorliegen.

### Ausführungen zum Antrag:

Außer dem in der Satzung festgelegten Stimmrecht von zwei Delegiertenstimmen für die gesamte Arbeitsgemeinschaft der Anschlussverbände (AGAV), gibt es bisher keinerlei geschäftsordnende Arbeitsgrundlage zur Zusammenarbeit ihrer Mitglieder. Ebenso sind Mitgliedsbeitrag, Beteiligung an den Mitteln für Zentrale Leitungsaufgaben oder der Umlage für die Finanzierung der Vorstandsarbeit nicht geregelt.

*Beschlossen in der Vollversammlung des Landesjugendrings Baden-Württemberg e.V. am  
19.11.2011.*